

Aseguran que no es un tipo nuevo:

China da a conocer qué virus están detrás de ola de males respiratorios

Influenza, rinovirus, sincicial, adenovirus y bacterias como la *Mycoplasma pneumoniae* serían responsables. El país pidió abrir más recintos de salud para atender a los pacientes.

AP Y EFE

El aumento de las enfermedades respiratorias en China que ha llamado la atención de la Organización Mundial de la Salud (OMS) es causado por la gripe y otros patógenos conocidos y no por un nuevo virus, dijo ayer el Ministerio de Salud de ese país.

El portavoz de la Comisión Nacional de Salud, Mi Feng, afirmó en rueda de prensa que "el aumento de las infecciones respiratorias agudas está relacionado con la circulación simultánea de varios tipos de patógenos, sobre todo la gripe".

Así, las recientes infecciones respiratorias serían causadas por una superposición de virus comunes como el de la influenza, los rinovirus, el virus respiratorio sincicial (VRS), el adenovirus y bacterias como *Mycoplasma pneumoniae*, culpable común de las infecciones del tracto respiratorio, agregó.

El ministerio pidió a las autoridades locales que abran más clínicas y promuevan la vacunación entre niños y ancianos mientras el país se enfrenta a una ola de enfermedades respiratorias en su primer invierno completo desde la eliminación de las restricciones por el covid-19.

También pidió "hacer un buen trabajo en la prevención y el control de epidemias en lugares clave concurridos, como escuelas, instituciones de cuidado infantil y residencias de ancianos, así como reducir el flujo de personas y las visitas".

Los casos entre niños están siendo especialmente elevados en el norte del país, en sitios como Beijing o la provin-



En Beijing (en la foto) y otras ciudades al norte del país es donde se han visto más casos de neumonía infantil y algunos hospitales tienen "largas esperas".

cia de Liaoning, donde los hospitales avisan de "largas esperas" para atender a pacientes.

"Se deben hacer esfuerzos para aumentar la apertura de clínicas y áreas de tratamiento relevantes, ampliar los horarios de servicio y aumentar el suministro de medicamentos", dijo el portavoz del ministerio, Mi Feng.

Feng además aconsejó a la población que usara mascarillas.

La semana pasada, la OMS solicitó formalmente que China proporcionara información sobre un aumento potencialmente preocupante de enfermedades respiratorias y focos de neumonía en niños, como lo mencionaron varios informes de medios y un servicio global de

monitoreo de enfermedades infecciosas.

La aparición de nuevas cepas de gripe u otros virus capaces de desencadenar pandemias suele comenzar con grupos de enfermedades respiratorias no diagnosticadas. De hecho, tanto el Sars como el covid-19 fueron reportados por primera vez como tipos inusuales de neumonía.

Las autoridades chinas a principios de este mes culparon del aumento de las enfermedades respiratorias al levantamiento de las restricciones de bloqueo por covid.

Otros países también han visto un aumento en las enfermedades respiratorias como el VRS cuando terminaron las restricciones pandémicas.